

¿Cómo le fue a Argentina en los mundiales que compartió grupo con Polonia?

La Selección venció a México y ahora necesita un triunfo para asegurarse su pase a la siguiente fase. El repaso de cada cruce con los polacos.



El XI que paró Scaloni ante los aztecas. ¿Repite?

***Por Matías Guerrero**

La Selección Argentina venció a México por 2 a 0 con goles de Lionel Messi y Enzo Fernández en la segunda fecha del grupo C y, con este resultado, depende de sí misma para avanzar a los octavos de final. Antes, tiene que jugar contra la Polonia de Robert Lewandowski que viene convertir su primer gol en los mundiales contra la sorpresiva Arabia Saudita.

La Scaloneta sabe que, ganando, estará en la siguiente instancia y por eso cada recuerdo vale. Existen antecedentes en mundiales donde a la Albiceleste le tocó compartir el grupo con los polacos. Fue en dos ocasiones, con un resultado alentador para el conjunto de Lionel Scaloni.

ALEMANIA 1974

La primera vez fue en el mundial de Alemania Occidental 1974, lo que para el conjunto nacional sería la vuelta a un mundial, después de por primera vez en su historia no clasificar a una Copa del Mundo, la de México '70. El Seleccionado, en ese entonces dirigido por Vladislao Cap, volvió a representar al país en el grupo cuatro, donde además de los polacos estuvieron Italia y

Haití. Argentina terminó con 3 puntos: debutó y perdió contra Polonia 3 a 2, el segundo partido fue contra Italia, con empate 1 a 1 y cerró el grupo contra Haití con victoria por 4 a 1. Pasó a la segunda fase por la diferencia de un gol favorable ante la Azzurra.

En el segundo grupo le tocó jugar contra Países Bajos de Johan Cruyff y perdió 4 a 0. Luego, se enfrentó al Brasil de Mario Zagallo, que buscaba defender el título del mundial anterior, e igual que contra neerlandeses perdieron 2 a 1, y la participación en este mundial se terminó con un empate 1 a 1 contra la Alemania Democrática.



René Houseman festeja el primer gol de Argentina ante Polonia. De fondo Ramon Heredia, el autor del tanto.

ARGENTINA 1978

La segunda oportunidad en la que volvieron a enfrentarse fue cuatro años después en Mundial organizado en el país en 1978, luego de un grupo en el que también estuvo Italia, además de Hungría y Francia. Argentina debutó contra los húngaros y ganó 2 a 1, posteriormente repitió resultado contra los azules. Para el último partido, le tocó contra Italia y el juego terminó 1 a 0 a favor de los europeos, lo que hizo que Argentina pase como segunda de grupo.



Kempes marcó los dos tantos del triunfo en el '78.

La Selección se fue a jugar a la ciudad de Rosario, donde se disputó el grupo B —tal como se jugaba en ese momento el torneo—, y debutó contra los polacos con una victoria de 2 a 0. El siguiente partido fue contra Brasil en un empate 0 a 0.

El último encuentro fue en un contexto complicado para el equipo de César Luis Menotti: debía vencer por diferencia de cuatro goles sobre Perú para ganar el grupo. Ganó por 6 a 0 y la selección volvería a una final del mundo después de 48 años para enfrentarse a Países Bajos, esta vez, sin Johan Cruyff que no viajó al mundial por decisión propia. El partido lo ganó Argentina 3 a 1 con dos goles de Kempes y uno de Bertoni y así la Selección logró el primer título mundial para el país.